

REMERCIEMENTS

Un regard, un geste tendre, des mots, une carte, un message, votre présence, un coup de main, des fleurs, un présent, une attention, autant de gestes d'affection qui nous ont sincèrement émus, touchés et portés, tout au long de ces dernières semaines.

Votre soutien indéfectible a été d'un très grand réconfort lors du décès de

Dylan BERTHOLET

Dans l'impossibilité de répondre à chacune et chacun d'entre vous, nous tenons à vous dire un chaleureux, MERCI du fond du cœur, pour toute votre affection.

Château-d'Oex, Les Moulins, septembre 2021

